

02.09.2009 - 10:00 Uhr

« Nous avons besoin de modèles ! » - une action pour marquer la Journée mondiale des premiers secours



Bern (ots) -

- Indication: Du matériel iconographique sera diffusé sur Keystone par Photopress et peut être téléchargé sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289> -

Le 12 septembre a lieu la Journée mondiale des premiers secours. A cette occasion, la Croix-Rouge suisse et ses organisations de sauvetage proposent aux parlementaires cantonaux de rafraîchir leurs connaissances dans ce domaine et de s'ériger en modèles.

Les parlementaires et les membres du gouvernement des cantons de Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Berne, Glaris, Lucerne, Nidwald, Obwald, St-Gall, Vaud et Zurich recevront ces prochains jours une invitation à suivre un cours de premiers secours refresher de trois heures. « Nous avons besoin de modèles ! » : c'est l'appel lancé par les organisations de sauvetage aux représentants du peuple. Les politiciens s'entourent sans cesse d'autres personnes dans le cadre de leur activité. En cas d'urgence médicale, les premières minutes sont cruciales ; on peut sauver une vie en accomplissant immédiatement les bons gestes. Celui qui intervient plutôt que de rester en retrait donne l'exemple. Toutefois, pour la plupart des citoyens, le dernier cours de premiers secours remonte à plusieurs années. Les cours offerts aux parlementaires dans la semaine qui précède la Journée mondiale des premiers secours leur permettent de rafraîchir leurs connaissances de l'aide d'urgence et d'exercer les gestes qui sauvent, de l'alerte à la réanimation cardio-pulmonaire. La Croix-Rouge suisse et ses organisations de sauvetage - l'Alliance suisse des samaritains, la Société Suisse de Sauvetage et la Société Suisse des Troupes Sanitaires - proposent ces cours dans 10 villes. Elles sont impatientes de voir combien d'hommes et de femmes politiques prendront part à cette action et s'érigeront en modèles.

Les cours refresher pour les parlementaires se dérouleront aux lieux et dates suivants :

- Canton de Bâle-Campagne, Liestal, 10 septembre 2009
- Canton de Bâle-Ville, Bâle, 7 septembre 2009
- Canton de Berne, Bützberg, 8 septembre 2009
- Canton de Glaris, Glaris, 9 septembre 2009

- Canton de Lucerne, Emmenbrücke, 8 novembre 2009
- Canton de Nidwald, Stans, 9 septembre 2009
- Canton d'Obwald, Sarnen, 10 septembre 2009
- Canton de St-Gall, St-Gall, 26 août ou 31 août 2009
- Canton de Vaud, Lausanne, 7 septembre 2009
- Canton de Zurich, Winterthour, 16 septembre 2009
- Canton de Zurich, Zurich, 8 septembre 2009

Contact:

Pour tous renseignements complémentaires s'adresser à:
Kurt Sutter, responsable du centre de compétences Sauvetage de la
Croix-Rouge suisse, tél. 079 286 85 58, kurt.sutter@ssb.ch

Ce texte peut être téléchargé à partir d'internet: www.redcross.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100589171> abgerufen werden.